

# Las ONG'S tienen la palabra

La Fundación Luis Vives es una fundación privada y sin ánimo de lucro, de carácter plural, cuyo objetivo es prestar apoyo, asesoramiento, formación y asistencia técnica a las ONG's de acción social.

Siguiendo la tradición del ilustre renacentista español, Luis Vives, nuestro fin es contribuir a impulsar y favorecer la acción social, apoyando a las entidades no lucrativas a mejorar su formación, gestión, organización y servicios.

## FORTALECIMIENTO DEL TERCER SECTOR

Un puente, logotipo de la institución, simboliza nuestra vocación para ofrecer herramientas sólidas e idóneas que ayuden a las ONG's a superar obstáculos. Refleja, al mismo tiempo, nuestra manera de entender el fortalecimiento del tercer sector, en estrecha y correcta colaboración con los sectores público y privado. La Fundación impulsa líneas de actuación conjunta y favorece la complementariedad entre los distintos actores sociales.

La Fundación Luis Vives es miembro del Centro de Fundaciones, de la Junta Directiva de la Confederación Española de Fundaciones, del European Foundation Center y de la Red Europea de Formación en el Tercer Sector.

## FORMACIÓN

Desde el año 2000, la Fundación puso en marcha, en colaboración con la Universidad Nacional de Educación a Distancia, y con el apoyo del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, el "Programa de Gestión de Entidades sin ánimo de lucro", iniciando así nuestras actividades de formación universi-



FUNDACIÓN  
LUIS VIVES

Óscar  
Alzaga  
PRESIDENTE

taria, cuyo primer curso superó más de ciento sesenta matrículas. Debido al éxito de la pasada edición, se ha puesto en marcha el curso 2001-2002 en lo que es la II edición española. En este año, vamos a poner en marcha la I Edición Iberoamericana.

## ASESORAMIENTO Y CONVOCATORIA DE AYUDAS

La Fundación, de acuerdo con sus fines fundacionales, viene prestando servicios de asesoramiento técnico y jurídico a las ONG's de acción social españolas ininterrumpidamente, desde el año 1991, con el objetivo de apoyar y contribuir a la mejora de la gestión, organización y estructura de las mismas.

Las materias de asesoramiento son las siguientes: asociaciones y fundaciones, gestión económico-financiera, fis-

calidad, voluntariado y programas europeos.

La Fundación Luis Vives convoca ayudas dentro del programa operativo "Lucha contra la discriminación" del Fondo Social Europeo (2000-2006). Designada como organismo intermediario de gestión de la subvención global, ofrece a las ONG's españolas que operan en la inserción laboral de colectivos con riesgo de exclusión, la posibilidad de presentar proyectos para su cofinanciación por el Fondo Social Europeo, mediante la puesta en marcha de un sistema de convocatorias anuales, realizadas sobre bases reguladoras de carácter plurianual.

## MECENAZGO SOCIAL Y CONGRESOS

Nuestro carácter de entidad no lucrativa, nuestra expe-

riencia y conocimiento del tercer sector y nuestras relaciones con las Administraciones, convierten a nuestra Fundación en un interesante socio estratégico para aquellas empresas y entidades interesadas en la puesta en marcha de proyectos en este ámbito.

Con el objetivo de fortalecer las relaciones entre la sociedad civil, la Administración y las empresas en aquellos temas de especial importancia para las entidades sin ánimo de lucro de carácter social, la entidad promueve celebración de encuentros y jornadas de alto nivel, tanto de ámbito nacional como internacional.

La celebración de estos encuentros pretende impulsar la reflexión pública sobre diferentes cuestiones sociales y, en última instancia, hacer llegar la voz de las organizaciones no lucrativas a quienes ostentan responsabilidad en la formulación de políticas sociales.

## OFICINA EUROPEA

La institución para paliar las carencias que tiene el tercer sector en la Unión Europea, decidió establecer su sede en Bruselas, con carácter de servicio para las ONG's españolas.

A través de ellas se realizan un gran número de actividades, entre las que se pueden destacar las siguientes:

- Relaciones con las diferentes instituciones comunitarias,
- Formulación, identificación, asesoramiento y redacción de proyectos,
- Asesoramiento en materia de asuntos europeos a ONG's.

Los servicios de asesoramiento se prestan "on line" en [www.fundacionluisvives.org](http://www.fundacionluisvives.org).

## INFORMACIÓN

En la era del conocimiento, la información se ha convertido en uno de los principales activos de las organizaciones. Consciente de las necesidades informativas de las ONG's, la Fundación Luis Vives, puso en marcha en el año 2000 diferentes proyectos editoriales destinados a facilitar el acceso a la información del sector.

El sitio web de la Fundación, concebido como un instrumento de apoyo y servicio para las organizaciones no lucrativas, recoge puntualmente las principales novedades del Tercer Sector. Un equipo especializado de profesionales se encarga de la actualización diaria de la página [www.fundacionluisvives.org](http://www.fundacionluisvives.org)

FUNDACIÓN LUIS VIVES Plaza de Oriente 7, bajo izda.  
28013 Madrid Telf.: 915 40 08 78 Fax.: 915 41 90 62